



Ricardo Monreal asegura que Morena no eliminará representación proporcional en reforma electoral propuesta por Sheinbaum

El senador del partido guinda aclaró que aún no se ha presentado una iniciativa formal ante el Congreso; aclara que su movimiento busca fortalecer el sistema democrático sin suprimir mecanismos de pluralidad



30 Jul, 2025 01:27 p.m.

Ricardo Monreal Ávila, diputado por Morena, expresó su **respaldo total** a la propuesta de reforma electoral impulsada por la presidenta **Claudia Sheinbaum**, aunque aclaró que hasta el momento no se ha presentado formalmente **ninguna iniciativa ante el Congreso**.

A través de una publicación en la red social X, Monreal afirmó que el Grupo Parlamentario de **Morena ha apoyado de manera consistente las propuestas de Sheinbaum y continuará en esa línea**. En el contexto del debate público sobre una posible reforma al sistema electoral, destacó que varias ideas se han planteado, pero sin que exista un proyecto concreto ingresado al Poder Legislativo.

Uno de los puntos discutidos es **el futuro de la representación proporcional en los órganos legislativos**. Monreal subrayó que no se busca eliminar esa figura —que permite el acceso al Congreso a candidatos que no ganan en las urnas de mayoría, pero que obtienen escaños por el porcentaje de votos que recibe su partido—, **sino fortalecerla**.

[Ricardo Monreal asegura que Morena no eliminará representación proporcional en reforma electoral propuesta por Sheinbaum - Infobae](#)